



Creel afirma que ante aprobación de reforma electoral, interpondrá controversia constitucional

El presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que a partir del próximo martes iniciará la construcción de un proyecto de dictamen de la reforma político-electoral. El coordinador del PRI, Rubén Moreira juró que el PRI no va a acompañar ninguna reforma electoral porque la vigente no requiere mayores cambios, en tanto Santiago Creel reiteró que su partido votaría en contra de cualquier reforma electoral que afecte al INE o al Tribunal Electoral y afirmó que si Morena utiliza artimañas para aprobarla, de inmediato interpondría una controversia constitucional ante la Suprema Corte.

<https://drive.google.com/file/d/1yJUr13-BnLN5v3gWnbdU2ZVLKPHIKQsh/view>